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ALCALDÍAS SENALAN QUE DEJAN RAMAS EN LAS CALLES

La CFE libera cables,
pero daña arbolado

KARLA MORA

El personal de la Comisión realiza podas de manera incorrecta,
dejando a los árboles en riesgo de caer, indican funcionarios

lcaldías de la Ciudad de Mé-

A xico acusaron que para li-

berar los cables aéreos de

luz, la Comisión Federal de

Electricidad (CFE) realiza

poda de árboles; sin embargo, lo hace de

manera incorrecta, por lo que existe el

riesgo de que se caigan, además de que
el personal no recoge las ramas.

Graciliano Girón Sánchez, director
General de Servicios Urbanos de Izta-

calco, señaló que existe un desbalance

en los cortes que realizan los trabajado-
res de la comisión, es decir, que la poda
es excesiva o inadecuada. Ello a pesar
de que, según la CFE, el personal que
realiza esta actividad es certificado por
la Secretaría de Medio Ambiente y las
alcaldías.

"Es importante ese tema porque se

viene la temporada de vientos fuertes y

hay que evitar los accidentes, de igual
forma el desecho forestal no lo están

realizando, por lo que solicitamos que
nos apoyen", dijo en la segunda sesión

ordinaria del Subcomité Técnico de

Coordinación para la Prestación de los

Servicios Urbanos en la CdMx.

Arturo Salmerón García, director ge-
neral de Servicios Urbanos en Venus-

tiano Carranza, dijo que también en esta

demarcación hay problemas con las po-
das a cargo de la CFE, las cuales tienen

el propósito de asegurar el suministro

eléctrico, conservar la infraestructura y

prevenir accidentes a la población.
"La poda no está siendo conforme a

la norma, ellos solo están priorizando li-

berar los cables y nos dejan desbalan-

ceados los árboles, nos los dejan en

riesgo de caer". aseveró.

Los cortes de las ramas son neces-

arios cuando generan un conflicto con

líneas de transmisión y su ejecución se

realiza con base en manuales de Especi-
ficaciones Generales para la Poda de

Árboles y Conservación de Brecha.

Un mes antes, Salmerón solicitó ante

el subcomité que la CFE regular a las

empresas contratadas para la poda, así

como a sus empleados. El problema lle-

gó a tal grado que personal de la alcaldía

y de la Secretaría de Seguridad Ciuda-
dana cercaron a los trabajadores para
no se retirarán sin recoger la basura.

A la queja, se sumó Iván César Sán-

chez López, director general de Servi-
cios Urbanos en la alcaldía Tláhuac,
quien expuso que la CFE tampoco reco-

ge los desechos en esa demarcación.

"Los residuos se están dejando como

tiro del espacio público y de las calles

hasta mes y medio, no es hasta que las

cuadrillas de la propia alcaldía generan
el retiro y la limpieza, porque la comu-

nicación y la dinámica conjunta ha sido
deficiente". expuso ante funcionarios

encargados de servicios urbanos.

En diciembre del año pasado, perso-
nal de la Benito Juárez denunció la mis-

ma situación. "Desafortunadamente el

desecho de las podas lo dejan dentro de

las calles primarias y secundarias, tar-

dan mucho en pasar a recogerlo, noso-

tros no tenemos problema en recogerlo;

pero no existe una comunicación, ni

coordinación", dijo Hussein Ronquillo
Chabán, director general de Servicios
Urbanos en la alcaldía, en la última se-

sión del comité de 2024.

Esta práctica también es reportada
por vecinos, quienes acusan que pasan
muchos días para el retiro de ramaje.
Este es el caso de Tatiana V.G. quien so-

licitó en redes sociales la intervención

de la alcaldía Benito Juárez para levan-

tar las ramas que la CFE dejó en la calle

Nicolás San Juan.

En tanto, la usuaria Adriana Ramirez

acusó a personal de la CFE de provocar
la muerte de un árbol en la alcaldía Az-

capotzalco. "jEcocidas! Ya mataron un

árbol, ya están acabando con el segundo
y ahorita vienen a destrozar el tercero y

nadie hace nada. Hoy porque estuve

aquí y me les enfrenté; pero ¿cuando
nadie los defiende?". escribió.

"Es importante
ese tema porque

se viene la

temporada de

vientos fuertes"

GRACILIANO GIRÓN
DIRECTOR DE SERVICIOS
URBANOS DE IZTACALCO

EL PERSONAL

LOS TRABAJADORES deben ser

certificados por la Secretaría de
Medio Ambiente y las alcaldías
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Las ramas de los árboles muchas veces interfieren con las líneas de transmisión de la CFE, por lo que deben ser cortadas


